

**ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 06
H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 10:28 horas del día miércoles 18 de agosto del 2021, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor Alcalde don **RAÚL ESPEJO ESCOBAR** y con la presencia de los siguientes Concejales:

- CLAUDIA PARRA BELLO
- JOEL GATICA ARENAS
- VIVIANA NOVA SEPULVEDA
- ROLANDO AGURTO ACUÑA
- PEDRO CONCHA RIQUELME
- LUÍS MONSALVE VALENZUELA

Como Ministro de Fe la señorita Lucy Cartes Ramírez, Secretaria Municipal.

TABLA. -

1.- LECTURA ACTA SESIÓN ANTERIOR:

1.1.-Acta Sesión Ordinaria N° 05 de fecha 11.08.2021.

2.- CORRESPONDENCIA.

a.- DESPACHADA.

b.- RECIBIDA.

1.- ORD N° 84, Control Interno, Informe de Auditoria uso de vehículos Daem y adquisición de bienes y servicios Gestión Municipal, de fecha 06.08.2021.-

2.- Carta señor Luís Cuevas

c.- ANÁLISIS

3.- CUENTA PRESIDENTE.

4.- CUENTA COMISIONES.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

5.1.- Afiliación Asociación de Municipalidades del Valle del Itata.

5.2.- Desafiliación Asociación Municipalidades de la Región del Bío Bío

6.- ASUNTOS NUEVOS.

7.- INCIDENTES.

1.- LECTURA ACTA SESIÓN ANTERIOR:

1.1.-Acta Sesión Ordinaria N° 05 de fecha 11.08.2021.

Observaciones.

El Concejal Joel Gatica observa que en su intervención del Ord N° 63 de fecha 09.08.2021 entregado por la dirección de obras faltó incluir en acta cuando dijo que en la ruta Trehuaco-Minas de Leque.



en el segundo puente de Valle Alegre, hay una curva peligrosa y falta una barrera de contención. Y que en la página 9, en incidentes, faltó incluir su propuesta de incluir solo dos incidentes por concejal.

Sin más observaciones se llama votar el acta.

El H. Concejo Municipal **acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta Sesión Ordinaria Nº 05 de fecha 11.08.2021, con observaciones.

2.- CORRESPONDENCIA.

a.- DESPACHADA

No hay.

b.- RECIBIDA.

- 1.- ORD N° 84, Control Interno, Informe de Auditoria uso de vehículos Daem y adquisición de bienes y servicios Gestión Municipal, de fecha 06.08.2021.-
- 2.- Carta Luis Cuevas.

c.- ANÁLISIS

1.- ORD N° 84, Control Interno, Informe de Auditoria uso de vehículos Daem y adquisición de bienes y servicios Gestión Municipal, de fecha 06.08.2021.-

La Secretaria Municipal dice que es un informe que esta dentro del plan de auditoria del control interno y es para conocimiento del concejo, cualquier duda u observación se puede realizar después de analizado el documento.

El Alcalde señala que tiene entendido que el informe se le envió a cada uno de los concejales a sus correos y dice que si alguien tiene dudas se puede llamar al profesional para que las aclare.

La Concejal Viviana Nova comenta que el informe se hizo en julio del año 2021, que tiene bastantes temas y cree que las observaciones deberían estar subsanadas ya que el plazo se cumplió.

El Concejal Pedro Concha dice que vio detenidamente el informe, específicamente el tema de vehículos, que le hubiese gustado que estuviera presente el encargado de vehículos del DAEM, ya que tiene algunas dudas con respecto al tema de si son vehículos de transporte escolar o son vehículos del departamento del DAEM. Dice que tiene entendido que algunos vehículos son de transporte escolar. Señala que en la biblioteca nacional buscó referencias con respecto a las normativas que regularizan los vehículos de educación, en éste caso de los furgones, y en el informe se obvian algunos detalles, por lo que no sabe si son vehículos de transporte escolar o de transporte para funcionarios y alumnos del DAEM, dice le gustaría que se lo aclararan, pregunta si los vehículos que hacen de transporte escolar están en el registro nacional de transporte normado para los escolares. Dice que lo pregunta ya que no sale en el informe, pero si hace referencia al logo institucional. Señala que también habla que en el caso que no estuvieran registrados los vehículos de transporte escolar existen multas, señalando que le gustaría que el encargado de vehículos del DAEM resolviera sus dudas. Agrega que solicitará un oficio con dicha información.

El Alcalde comenta que solicitará las bitácoras de todos los vehículos que están circulando para tener claridad del trabajo que se realiza en cada departamento.

La Concejal Claudia Parra comenta que leyó detalladamente el informe y le surgen bastantes dudas, ya que efectivamente es un informe que por ley tiene que ser entregado al cuerpo de concejales para las gestiones que correspondan por parte de la administración. Dice que como mencionó su colega



Viviana, todos los detalles que se mencionan tienen que ser subsanados en un periodo de 60 días, por lo tanto, ya debe haber acontecido. Agrega que solicitará mediante un oficio la información, por oficina de partes, con copia al señor alcalde y a la secretaría municipal, y que teniendo todos los antecedentes podrá pronunciarse respecto a dicho informe.

El Concejal Luís Monsalve solicita que se haga control de las bitácoras de los vehículos, ya que según el informe los vehículos no cuentan con una hoja de vida, señalando que le interesa para evitar que en un futuro tengan vehículos en mal estado, mencionando que con las bitácoras se puede detectar después de cada uso si el vehículo está en mal estado y así hacer las reparaciones correspondientes, ya que lo que menos que quieren como concejales es volver a tener un cementerio de vehículos en Los Boldos, solicita al encargado de los vehículos que también se capacite a los conductores, agrega que hay que ver el tema de las pólizas, ya que hay 3 conductores que no las tienen al día.

El Concejal Joel Gatica comenta que debería existir una bitácora de cada vehículo, agradece a sus colegas por la preocupación y dice que ellos fueron elegidos para fiscalizar que las leyes se cumplan.

El Concejal Rolando Agurto solicita información sobre el rol que cumple cada vehículo y el año de cada uno.

El Alcalde dice que si tienen dudas puede llamar al profesional para que las responda y si no es necesario continúan con la sesión de concejo.

Responden que no es necesario.

El Alcalde señala que hay otra carta que no está en la tabla, pero si lo autorizan se le podría dar lectura, ya que es una carta del señor Luís Cuevas.

Responden que lo autorizan.

2.- Carta señor Luís Cuevas

Después de la lectura de la carta la Concejal Claudia Parra comenta que la actitud de don Luís al haber hecho un compromiso por escrito amerita todo el respeto que merece el cuerpo colegiado. Dice que para ellos éste ha sido un tema complejo, ya que había un acuerdo del anterior concejo en el Acta N°164, acuerdo que no se respetó en su entonces y posterior a eso se tocó bastantes veces en los concejos y en el último se decidió que si no se hacia una presentación formal se regirían por los procedimientos legales que correspondiesen. Señala que la actitud del don Luís Cuevas es muy buena hacia el cuerpo colegiado, porque entrega no solo de palabra, sino que por escrito y firmado por su persona un compromiso de abandono del recinto fiscal Los Boldos, que es de todos los Trehuaquinos, agradece la deferencia de don Luís y espera que dichos plazos sean cumplidos como corresponde de acuerdo a lo que se estipula en dicha carta.

El Concejal Pedro Concha dice que es valorable el compromiso que adquiere don Luís Cuevas hacia ellos, ya que han trabajado de forma correcta, unánime y legal. Espera que los plazos mencionados en la carta se cumplan. Agradece por su respuesta formal y por la petición que se le hizo, por solicitud de ellos, además pide disculpas por los malos ratos.

El Alcalde dice compartir la opinión de los concejales, cree que es responsable de parte de la ex autoridad informar por escrito el día que se retirará del recinto, que es hoy.



3.- CUENTA PRESIDENTE.

El Alcalde informa que se está trabajando en algunos sectores de la comuna en mejoramiento de calles, veredas, lomos de toros y señaléticas.

Comenta que tuvo la primera reunión con los 21 Alcaldes de la Región, donde informó que la comuna carece de recursos, dado a eso planteó la necesidad de contar con recursos para el retorno a clases seguro, ya que exigen medidas y no hay como costearlas, comentando que se cuenta solo con un furgón escolar y hay muchos alumnos que caminan hacia sus escuelas por horas y en esta época del año hace mucho frío y llueve, dando las gracias porque fue escuchado y el día miércoles asistió a una reunión con el Gobernador y le aprobaron financiamiento por \$217.000.175 para la compra de furgones escolares para los alumnos de la comuna de Trehuaco y los dineros estarán la próxima semana en la cuenta de educación para poder comenzar con el proceso de licitación.

Informa que se está licitando un proyecto de mejoramiento de agua potable para los sectores rurales con un monto aprobado de \$180.000.000, además comenta que aprobaron un proyecto para recambio de luces públicas normales a luces led. Dice que tiene mucho más que informar, pero debe cumplir con los tiempos.

La Concejal Viviana Nova dice que se siente feliz por las noticias entregadas por el Alcalde.

El Concejal Pedro Concha dice que siente orgullo al escuchar la cuenta de presidente, felicita el compromiso del Alcalde por todos los Trehuaquinos, y espera que continúe de la misma manera, ya que Trehuaco es una comuna en desarrollo y necesita gente con ganas de trabajar.

La Concejal Claudia Parra comparte la alegría con sus colegas por las buenas noticias para la comuna. Felicita al alcalde por el trabajo, dice que le gustaría escuchar varias cuentas de presidente como esta.

Menciona que en la sesión de concejo anterior quedó un tema pendiente y solicita que se toque que es la reincorporación a la asociación del Valle del Itata.

El Concejal Luís Monsalve está feliz por la gestión realizada y agradece a cada uno de los directores de los departamentos, agrega que su trabajo en terreno servirá para saber las necesidades de la gente.

El Concejal Joel Gatica dice que sabe el sacrificio y esfuerzo de los funcionarios, agradece la gestión que se ha hecho y cree que la nueva administración trehuaguina con su equipo saldrá adelante.

El Concejal Rolando Agurto agradece por los esfuerzos realizados.

El Alcalde agradece al concejo regional y al gobernador regional por los recursos otorgados a la comuna.

4.- CUENTA COMISIONES

La Concejal Viviana Nova, en relación a la comisión de agricultura y turismo, comenta que han tenido reuniones con Claudia, la encargada de PRODESAL, y con don Claudio ejecutando una iniciativa. Agrega que el viernes tendrán una con el encargado de turismo de la comuna, así que la próxima semana tendrá respuestas concretas.

El Concejal Pedro Concha dice que está pendiente que se nombre el secretario de cada comisión. Comenta que en su comisión ha tenido conversaciones y ha solicitado información a través de oficio por oficina de partes hacia el DAEM, DIDEKO, SECPLAN y TRANSITO. Dice que está a la espera de



la respuesta de información con respecto a temas puntuales que la gente le ha hecho saber e inquietudes que tiene el como persona y en éste caso en su rol de fiscalizar.

La Concejal Claudia Parra comenta que ella preside la comisión de educación y cultura, a raíz de eso pudo gestionar la visita del Diputado de la República don Gustavo Sanhueza a una reunión para buscar y canalizar soluciones, ojalá a corto plazo, con respecto a la deuda que mantiene el DAEM hace mucho tiempo.

Dice que ha solicitado información al DAEM sobre la demanda de Consalud por escrito a través de la oficina de partes y por la página de transparencia, además solicitó información sobre el estado en que se encuentra dicha demanda. Agrega que hoy tendrá una reunión con el departamento de educación.

El Alcalde señala que es importante el trabajo que está haciendo cada concejal, dice que ellos están trabajando para poder pagar las deudas previsionales.

El Concejal Luís Monsalve dice que como presidente de la comisión de seguridad pública y deporte agradece la iniciativa a don Fermín Reyes por la inauguración de una escuela de fútbol que se hizo en el estadio de la comuna.

Con respecto a seguridad comunal pregunta cuando se le dará uso al vehículo que está en Los Boldos destinado a seguridad pública, también le gustaría saber si hoy en día el municipio cuenta con una brigada de emergencia para apoyo.

El Concejal Joel Gatica, presidente de la comisión de medio ambiente y salud, comenta que la semana pasada fue invitado a una reunión y efectivamente hay un proyecto, el cual fue dicho en las campañas políticas, del cual no tenían conocimiento de las torres de alta tensión de Bío-Bío a Maule, desde el lunes se dio inicio al tema de la participación ciudadana y quedó en antecedente que se puede enviar cualquier tipo de observaciones a la oficina de partes, al correo electrónico oficinade partes.ca.gob.cl

El Concejal Rolando Agurto dice que quiere solicitar apoyo a su colega Pedro Concha debido a que no tiene mucho conocimiento en tránsito, sugiriendo que se podrían reunir con los funcionarios.

El Concejal Pedro Concha no tiene ningún problema y dice que ya solicitó información y en cuanto le llegue la compartirá con el concejal Rolando Agurto para ser compartida en comisiones.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

5.1.- Afiliación Asociación de Municipalidades del Valle del Itata.

El Alcalde informa que ha participado de dos reuniones con los Alcaldes del Valle del Itata, y en la primera reunión le dijeron que la comuna de Trehuaco tiene una deuda con la Asociación del Valle del Itata de \$15.469.675, por lo que no está asociada en estos momentos a dicha Asociación, dice que es complejo, ya que hay que pagar la deuda y no se tiene esa cantidad, ya que hay prioridades, agrega que preguntó si se podía repartir la deuda y pagarla en cuotas y le enviaron un informe con la repartición, dice que la primera cuota sería de \$3.000.000 aproximadamente y para integrarse a la Asociación hay que pagar anualmente \$4.600.000, aparte de la deuda. Con respecto a la casa de estadía para los estudiantes hay que pagar una cuota de \$2.730.000, cree que el valor es bajo en comparación a pagar un arriendo, señala que también integrándose a la Asociación de Municipalidades los agricultores, vendedores de la comuna están liberados para ir a vender sus productos a las otras comunas, ya que solo deben tener el permiso que les otorga la Municipalidad. Cree que sería bueno que se asociaran, ya que se tendrían muchos beneficios para la comuna. Dice que no tienen oficina, por lo que se le ocurrió proponerles que le condonen la deuda y en la comuna



se les facilita una oficina, donde estaba PRODESAL, hasta que se pague la deuda. Dice que el concejo tiene que tomar la decisión de unirse o no a la Asociación.

La Concejal Viviana Nova dice que ser parte de la Asociación es muy beneficioso para la comuna. Cree que hay que tomar decisiones importantes y dice que la incorporación éste año a la Asociación no sería pertinente y cree que debieran asociarse de lleno el próximo año.

El Concejal Pedro Concha pregunta porque la administración pasada se desafilió si tiene tantos beneficios, señalando que lo investigará y les informará a sus colegas. Comparte opinión con la concejal Viviana de que es responsable afiliarse el próximo año, siempre y cuando se generen ingresos éste año para pagar la deuda.

La Concejal Claudia Parra comenta que es complejo, ya que la deuda viene de la administración anterior, pero se tendrán que hacer cargo, que le gustaría tener más información sobre de que es la deuda y si efectivamente hay que pagar cuotas anuales. Opina al igual que el concejal Pedro Concha y la concejal Viviana Nova que la afiliación se haga desde el próximo año y que en el presupuesto en diciembre para el próximo año esté incluida la incorporación.

El Concejal Luís Monsalve dice tener el conocimiento de porque se desafilió la municipalidad de Trehuaco de esta Asociación, pero no lo va a decir ya que quiere ser responsable. Señala que cubrir esa deuda en estos momentos sería irresponsable por los bajos recursos, dice estar de acuerdo en saber porque no se hicieron los pagos cuando correspondía y porque se desafiliaron, además de que se evalúe para ver la posibilidad de afiliarse el próximo año.

El Concejal Joel Gatica dice que le gustaría saber cuantos serían los alumnos beneficiados aproximadamente con la casa de estadía. Cree que hay que analizar la situación para ver si se puede ser participe de la Asociación el próximo año.

El Concejal Rolando Agurto dice que es importante que la municipalidad sea participe de la Asociación de Municipalidades del Valle del Itata por los beneficios que se tiene. Señala que podrían hacer una comisión investigadora para saber porque motivo la administración anterior no pago las cuotas y se desafilió de dicha Asociación y recabar más antecedentes para ver el presupuesto municipal.

5.2.- Desafiliación Asociación Municipalidades de la Región del Bío Bío.

El Alcalde dice que acá también hay una deuda, por lo que se compromete a recopilar más información para ir avanzando.

6.- ASUNTOS NUEVOS.

El Alcalde, en relación a Fiestas Patrias, dice que desconoce si se harán desfiles por la situación país. Comenta que con su equipo están trabajando para hacer algo controlado y regulado en la comuna, ya que hay que ser responsables con lo que la ley ordena y exige, dice que se quiere hacer una actividad en el estadio, el cual se dejó en condiciones, la actividad consistiría en un acto oficial, pies de cueca, juegos autóctonos, etc. y se realizaría el viernes 17 de septiembre, con todas las exigencias sanitarias.

La Concejal Claudia Parra dice que la pone contenta que se puedan hacer actividades, ya que el año pasado no se pudo hacer nada como comunidad, señala que le gustaría que si se llevaran a cabo actividades en el estadio se habiliten zonas de riesgo, dice que le falta una fiesta costumbrista que es la trilla a yegua suelta, que le gustaría que se viera la posibilidad de realizarla, pero no en Trehuaco



centro, sino que en sectores rurales de la comuna, además solicita que hayan cuadrillas predestinadas para controlar la entrada, control de temperatura, aplicación de alcohol gel, etc.

El Alcalde responde que esta todo el equipo de seguridad listo. Dice que en éste momento por presupuesto no se puede llegar a más sectores, pero en el aniversario de la comuna se integrará a otros sectores de la comuna. Comenta que están en la hora, por lo que propone extender la sesión por 30 minutos. Llama a votar

El H. Concejo Municipal **acuerda** por unanimidad de los presentes **aprobar** extender la sesión de concejo por 30 minutos.

El Alcalde dice que por la transmisión de Facebook live , que no puede superar las 2 horas o se corta, tomaran un receso.

Siendo las 12:50 se retoma la sesión.

El Concejal Joel Gatica señala que la administración anterior hizo un decreto alcaldicio que prohíbe actividades recreativas al aire libre por la pandemia, cree que hay que revisarlo para que se pueda realizar la actividad. Señala que en el ingreso del estadio se debería pedir pase de movilidad.

El Concejal Pedro Concha felicita al alcalde por la iniciativa, señala que tienen que ser responsables y cuidadosos con la actividad, solicita que se implementen los protocolos de seguridad necesarios.

7.- INCIDENTES

La Concejal Viviana Nova dice, a solicitud de vecinos, que necesitan maquinaria para los caminos. Señala que la gente les ha solicitado mucho que se abra el departamento de tránsito, además el municipio necesita recursos y dicho departamento los puede generar.

El Alcalde comenta que la próxima semana comenzará a funcionar el departamento de tránsito.

El Concejal Pedro Concha señala los siguientes incidentes.

- Información sobre el uso y funciones de ejecutivo virtual del Banco Estado para que la comuna lo tenga claro.
- Normalizar contratos de auxiliares de aseo, ya que se comunicaron con el por el tema de los horarios y establecer lo que está estipulado en el contrato a lo real.
- Balance de equidad de plantas versus contratas.
- Funcionamiento del departamento de tránsito.
- Trabajos que se están realizando camino a la costa, donde hay poca señalética vial.
- Proyecto de luz, sector El Rincón.
- Tránsito de camiones desde Goropeumo a Calle Prat.
- Molestos ruidos del aserradero.
- Estado del proyecto de licitación de pozos profundos.
- Vecinos Minas de Leuque con problemas de falta de internet para clases por zoom.
- Remuneraciones atrasadas de docentes de establecimientos educacionales de la comuna y a mamás que están con postnatal extendido, las cuales tienen pago pendiente del mes de julio.
- Dice que como concejales están para hacer cumplir la ley, señalando que en Calle Prat una vecina cortó unos árboles sin pedir autorización a nadie, simplemente lo hizo porque quiso y se escudó diciendo que ella había votado por don Raúl, cree que los privilegios políticos tienen que quedar de lado, solicitando que la ley se haga cumplir con todas las personas, solicita que se notifique a esa persona por el corte ilegal de árboles, se le apliquen las multas correspondientes y que asuma su



error, agregando que si la vecina piensa que porque votó por don Raúl Espejo tiene un escudo de protección, está equivocada.

El Alcalde dice que tienen todas las medidas de seguridad para que los niños vuelvan a clases. Con respecto al corte de los árboles informa que ya se notificó a la vecina y tiene que pagar la multa correspondiente, además de reponer los 3 árboles, señala que el monto a pagar por cada árbol es de \$26.107, comenta que el proceso electoral es un deber cívico y no da derecho a nadie a tomar tendencias políticas, señala que quiere reiterar que está para trabajar por la comuna.

La Concejal Claudia Parra comparte las palabras del concejal Pedro Concha, dice que sus incidentes son;

- Remuneraciones personal sala cuna, dice que el dinero está, pero como nueva administración necesitan firmas de cheques y aún no están reguladas, y que está trabajando para ello.
- Mejoramiento de camino sector costero, dice que la llamó un vecino molesto porque la empresa está acumulando áridos en un terreno particular y al acercarse a preguntar la empresa respondió que estaban autorizados por la municipalidad, agrega que la persona oficiara su reclamo para que llegue de forma formal al municipio.
- Proyecto pozo profundo, sector Maitenco, dice que el proyecto se hizo en la administración anterior y no se le dio curso, señala que tendrá una reunión con la presidenta del comité para ver la factibilidad de poder entrar toda la información a para SECPLAN y lo oficiara por escrito, para que se le pueda seguir dando curso, para que todas las familias puedan tener tranquilidad y que los recursos que se destinaron se hagan valer.
- Informa que todos los días de feria la cooperativa de agua potable realizará una mini feria para todos los emprendedores de la comuna
- Información sobre así se envió el documento por parte del DIDEKO con la organización para ver el tema de la casa de la cultura.
- Exige que se les haga invitación formal ante cualquier evento que surja de la municipalidad de Trehuaco, comenta que si no asisten a actividades no es porque no quieren, sino porque no están enterados de estas.
- Estado del aserradero móvil, señala que la comunidad lo necesita.
- Concuerda con el Concejal Pedro Concha en el tema del corte de los árboles

El Alcalde comenta que el DIDEKO se reunió con la agrupación para ver si se puede hacer uso de la casa de la cultura y están de acuerdo en cederla y que quede abierta para las distintas organizaciones comunitarias.

Con respecto a los atrasos en los pagos pide a los funcionarios un poco de paciencia, ya que se está trabajando para que la firma esté lo antes posible y les pide disculpas por el atraso.

El Concejal Luís Monsalve solicita;

- Terminar cierre perimetral de la junta de vecinos Clodomiro Almeida.
- Funcionarios y apoderados de Sala Cuna semillita piden evaluar la posibilidad de furgones escolares para los alumnos.
- Revisar señaléticas de pasajes en zonas urbanas que están en mal estado.
- Dice que realizó gestiones y autorizaron la petición que se había hecho de arreglar el pavimento levantado que está en la Calle Arturo Prat.
- Hace un llamado a participar de la rifa solidaria que se está realizando a beneficio de la señora Carmen García del sector Denecan, dice que las listas estarán disponibles desde hoy en al tarde.

El Alcalde dice que es un gesto súper noble, felicita al concejal Luís Monsalve, cree importante que como concejales ayuden a trabajar e ir cumpliendo solicitudes de los vecinos.



El Concejal Joel Gatica señala que;

- Solicita un encargado de medio ambiente en el municipio
- Información sobre si hay algún proyecto para la adquisición de un camión limpia fosas.

El Alcalde comenta que está el proyecto, pero no está financiado, dice que quizás se puede hacer la gestión con una empresa externa por mientras.

El Concejal Joel Gatica solicita;

- Estacionamiento en Calle Arturo Prat con Gonzalo Urrejola.

El Alcalde responde que para eso tienen que hacer una mesa de trabajo y pedir autorización al concejo.

El Concejal Rolando Agurto expone sus incidentes;

- Señaléticas camino a Valle Alegre.
- Contenedores de basura en sectores rurales.
- Sugiere enviar solicitud a bancos aserraderos y empresas forestales pidiendo cooperación de madera para disponer en caso de emergencia.
- Letrero de bienvenida a la comuna de Trehuaco.

El Alcalde comenta que se está trabajando con las empresas y algunas ya están prestando apoyo, invita a los concejales a acercarse a distintas empresas a solicitar distintas ayudas para la comuna de Trehuaco para ir de a poco cumpliendo con todas las necesidades de la comuna, dice que está de acuerdo en que hace falta un letrero que identifique a la comuna.

Siendo las 13:42 horas se levanta la sesión.



Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal
Ministro de Fe

ACUERDOS
H. CONCEJO MUNICIPAL
Agosto 18 del 2021

1.- El H. Concejo Municipal **acuerda** por unanimidad de los presentes aprobar el Acta Sesión Ordinaria Nº 05 de fecha 11.08.2021, con observaciones.

2.- El H. Concejo Municipal **acuerda** por unanimidad de los presentes **aprobar** extender la sesión de concejo por 30 minutos.



Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal
Ministro de Fe